

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa karena berkat Rahmat-Nya yang begitu luas sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis Pelaksanaan Pembelajaran Biologi dalam Masa Pandemi pada Materi Vertebrata di Kelas X IPA di SMA Negeri 1 Tebingtinggi T.P. 2020/2021”. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan; Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan; Bapak Dr. Jamalum Purba, M.Si., selaku Wakil Dekan Bidang Akademik Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan; Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan sekaligus Dosen Pembimbing Skripsi; Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd.,M.Pd, selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi; Ibu Dra. Marlinda Nilam Sari Rangkuti, M.Si., Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., dan Ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si., selaku dosen penguji; Orang Tua tercinta Adi Herlambang dan Netti Herawati Sitorus selaku panutan dan penyemangat saya dalam menyelesaikan skripsi; Bapak Drs. Adil Shadli, M.Si., selaku Kepala Sekolah SMAN 1 Tebingtinggi; Ibu Indrawati S.Pd., M.Sc., selaku Wakil Kepala Sekolah SMAN 1 Tebingtinggi; Kak Siti Aisyah, S.Pd., Sahabat saya Suci Hadiaty Ningrum Ritonga, Teman SMA saya Puput dan Eca, Teman-teman “geng Santuy” di Biologi Dik B 2017, Gio, Gita, Dea, Dewi, Wirda, Nadya Aceh dan Rasyid; Soulmate saya, Bustanul Arifin S.Sos, semoga niat baik setelah ini segera dikabulkan Allah SWT. Semua pihak yang namanya tidak tercantum di dalam skripsi ini karena telah memberikan bantuan dan dukungan kepada penulis berupa doa dan usaha dalam bentuk apapun.

Medan, 20 April 2022
Peneliti,

Dini Apriska Putri
NIM. 4173341016